



Agence Immobilière Provençal

5 Pièces

230 m²

Réf. 300L4010M

3 841 €

Ste-Maxime

Maison à louer (83120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Très belle villa avec piscine et vue panoramique sur les greens à louer pour 8 personnes dans le secteur résidentiel calme du golf 18 trous de Sainte Maxime. Située non loin de la mer et des plages de la Nartelle, cette villa en parfait état, entièrement climatisée, construite sur un terrain clos de 1185m² dispose au niveau principal : d'une entrée, d'une grande salle de séjour salon salle à manger ouvrant sur une belle terrasse surplombant la piscine, d'une cuisine très bien équipée avec coin repas, d'un wc invités, de 2 chambres en suite avec grands lits ayant chacune une salle d'eau ou une ...

Very beautiful villa with swimming pool and panoramic view of the greens for rent for 8 people in the quiet residential area of the 18-hole golf course of Sainte Maxime. Located not far from the sea and the beaches of Nartelle, this villa in perfect condition, fully air-conditioned, built on an enclosed plot of 1185m² has on the main level: an entrance, a large living room, lounge dining room opening onto a beautiful terrace overlooking the swimming pool, a very well equipped kitchen with dining area, a guest toilet, 2 en-suite bedrooms with double beds, each having a shower room or a ...

AGENCE IMMOBILIERE PROVENSALE

2 AVENUE JEAN JAURES BP 145 - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

